
АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь личностных особенностей и мотивации демонстративного 

потребления в юношеском возрасте и в период ранней взрослости : 

аннотация к дипломной работе / Образцова Валерия Сергеевна; Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра социальной и организационной 

психологии; науч. рук. Н.В. Король. 

Объект исследования - демонстративное потребление. 

Предмет исследования - взаимосвязь личностных особенностей и 

мотивации демонстративного потребления в юношеском возрасте и в период 

ранней взрослости. 

Цель исследования - определить взаимосвязь личностных 

особенностей и мотивации демонстративного потребления в юношеском 

возрасте и в период ранней взрослости.  

Основные результаты. Демонстративность потребления в юношеском 

периоде у лиц женского пола обратно взаимосвязана с такими 

индивидуально-личностными характеристиками, как уравновешенность, 

общительность, маскулизм-феминизм, экстравертированность-

интровертированность, а также существует взаимосвязь с потребностью в 

самоактуализации. Это может свидетельствовать о том, что чем более 

выражена потребность в самоакутализации и чем менее выражены 

характеристики уравновешенность, общительность, маскулизм-феминизм, 

экстравертированность-интровертированность, тем выше уровень 

демонстративности потребления у лиц женского пола юношеского возраста. 

У лиц мужского пола в юношеском периоде, чем выше будет стремлении к 

доминированию, недоверию, авторитарности и потребность в 

самоутверждении (самоуважение, престиж, карьера, успех), тем выше будет 

уровень демонстративного потребления. Демонстративность потребления в 

период ранней взрослости у лиц женского пола не имеет статистически 

значимых взаимосвязей с нашими исследуемыми характеристиками. 

Демонстративность потребления в период ранней взрослости у лиц мужского 

пола имеет прямую статистически значимую взаимосвязь с такой 

характеристикой как потребность в безопасности. Это может 

свидетельствовать о том, что чем более выражена потребность в 

безопасности, тем выше уровень демонстративности потребления у лиц 

мужского пола в период ранней взрослости. 
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The relationship of personal characteristics and motivation for conspicuous 

consumption in adolescence and early adulthood: annotation to the thesis / 

Obraztsova Valeria Sergeevna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Social and Organizational Psychology; scientific hands N.V. Korol. 

Object of research is conspicuous consumption. 

Subject of research is the relationship between personality traits and 

motivation for conspicuous consumption in adolescence and early adulthood. 

Purpose to research: to determine the relationship between personality traits 

and motivation for conspicuous consumption in adolescence and early adulthood. 

The results. The conspicuousness of consumption in adolescence in females 

is inversely related to such individual-personal characteristics as poise, sociability, 

masculism-feminism, extroversion-introversion, and there is also a relationship 

with the need for self-actualization. This may indicate that the more pronounced 

the need for self-actualization and the less pronounced the characteristics of poise, 

sociability, masculism-feminism, extroversion-introversion, the higher the level of 

conspicuous consumption in adolescent females. In males in adolescence, the 

higher the desire for dominance, distrust, authoritarianism and the need for self-

affirmation (self-respect, prestige, career, success), the higher the level of 

conspicuous consumption. The conspicuousness of consumption in the period of 

early adulthood in females does not have a statistically significant relationship with 

our studied characteristics. The conspicuousness of consumption in the period of 

early adulthood in males has a direct statistically significant relationship with such 

a characteristic as the need for security. This may indicate that the more 

pronounced the need for security, the higher the level of conspicuous consumption 

in males during early adulthood. 
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